

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。



3/27

エルフェンサッカー教室
(堀兼・上赤坂公園)

プロに教わる スポーツの楽しさ



元サッカー選手も所属するエルフェンスポーツクラブのコーチが指導し、子どもたちにサッカーの面白さを伝えました。教室が始まると子どもたちはすぐに楽しそうな表情に。懸命にボールを追いかけていました。

(市民カメラマン・石丸雄飛さん)

4/7

足元の植物再発見
(狭山稲荷山公園)

身近な自然の魅力を感じる



春の暖かさに包まれながら、約30名が参加した植物観察。配られた資料には、公園内で見られる100種類以上の植物の名前が記載されています。参加者は資料と足元の草花を見比べ、いろいろな植物を見つけながら散策を満喫しました。

(市民カメラマン・大橋正裕さん)

3/28

今宿遺跡再整備完了セレモニー
(水富地内)

郷土の古文化を学び、体験



新しい学説を基に再整備した、市指定文化財である今宿遺跡のオープニングセレモニーが行われました。セレモニー終了後に行われた火おこし体験では、リズムに合わせてまわりを回転させ、煙が上ると大きな拍手が起こりました。

4/上旬

桜
(入間川サイクリングロード)

満開の花のトンネルを くぐり抜けて



天候の影響から、例年より開花が遅れた今年の桜。満開を迎えると、待ちわびたかのように市内各所が花見客でにぎわいました。柏原地内の桜並木では、多くの人がアーチ状に咲く桜を見上げ、その美しさを目に焼き付けていました。

4 / 16

竹林整備とタケノコ掘り体験
(堀兼地内)

野良仕事に汗を流した後は 春の味覚を堪能



里山保全を目的とした体験イベントに10名が参加しました。長く伸びた竹の伐採などを行った後、タケノコ掘りに挑戦。苦勞しながら大きなタケノコを掘り起こし、袋いっぱい詰められたお土産を持ち帰りました。

(市民カメラマン・横内明人さん)

4 / 8

入学式
(各小・中学校)

元気いっぱい！ ピカピカの新入生



桜咲く穏やかな日差しの中、市内各校で入学式が挙行されました。新狭山小学校では、89名の新入生が小学校生活をスタート。始めは緊張した面持ちでしたが、式の途中からは6年生の質問に元気良く笑顔で返事をしていました。



入曽運動公園で産まれて
初めての桜と！

たかしママ(北入曽)



春ですね～♡
パピママ(下奥富)



初めての桜！！下から覗いて
みたよ♪

ひーくん(根岸)

みんなの 掲示板

投稿募集！

皆さんが市内で撮った写真を募集しています。

●応募方法

二次元コードより氏名(ペンネーム可)、住所、電話番号、メールアドレス、メッセージを入力し、写真データをアップロードしてください。



智光山公園の夕方の桜が素敵でした！

こころ(北入曽)



保育園からの帰り道、桜の下でパシャリ☆

いおん(水野)